

Carrera Popular Juegos del Guadalentín de Lorca

Crónica de Fernando Daniel Quesada

Esta mañana he disputado junto a los compañeros del club Ricardo Mauricio Heredia, Francisco Sánchez Mercader y Consuelo Caparrós Oñate, la carrera popular lorquina de los juegos del Guadalentín, este año benéfica con parte de lo recaudado en las inscripciones destinado a la lucha contra el Parkinson (Run for Parkinson) y también con el objetivo de promocionar el atletismo popular entre las mujeres (VI carrera de la Mujer).

La carrera en sí se ha tratado de un recorrido urbano por el centro de la ciudad y con salida y meta en el barrio de la Virgen de las Huertas, con un total de 5 kilómetros y 200 metros. Al final de la prueba hubo un sorteo para todos los participantes tras la entrega de medallas, repartiéndose vales para productos deportivos y jamones de la tierra.

Los resultados del club, tal y como han sido recogidos en la clasificación oficial:

27- Fernando D. Quesada Pereira, 19:11, 6 VET-B.
77- Ricardo Mauricio Heredia, 22:37, 9 VET-C.
144- Francisco Sánchez Mercader, 26:05, 12 VET-C.
182- Consuelo Caparrós Oñate, 28:38, 2 VET-C (puesto de pódium).

Las clasificaciones completas se pueden descargar en el siguiente enlace:

<http://www.deportes.lorca.es/pdfBanner/CLASIFICACIÓN%20FINAL%20GENERAL%20JDG1392015121131.pdf>